

Cent cinquante scolaires en athlétisme à Guerlédan

Publié le 15/05/2017 à 00:13



[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Google+](#)



[Lire le journal numérique](#)

Tous les élèves des écoles publiques de Guerlédan, Caurel, Saint-Aignan ont participé, vendredi, à une rencontre d'athlétisme au complexe sportif départemental, sous la houlette d'Hervé Le Roy, animateur sportif, et des jeunes de 3 du collège Paul-Éluard, chargés de la gestion des ateliers. Au programme de leur journée des épreuves de courses, du lancer et du saut par équipes.

« C'est une journée qui permet de renforcer les liens entre écoles et collège, souligne Véronique Beaux, la principale. Elle permet de découvrir différentes activités sportives, de faire connaître le complexe sportif et surtout de rendre les collégiens autonomes et responsables dans l'organisation des ateliers. »

Cette journée, située un peu tôt dans l'année scolaire aux yeux des organisateurs, devrait être décalée dans le temps les années prochaines. **« L'idéal serait de la caler après le tournoi international des benjamins de la mi-juin, ce qui nous permettrait d'utiliser les pelouses du stade de football et avant le brevet des collèges des 3, comme journée de détente pour les futurs candidats »**, soulignait sur place, Hervé Le Roy.